

# PELITA

## Hari Kedua Pelaksanaan Pelayanan Khusus Hari Raya Idul Fitri Lapsustik Purwokerto

**Narsono Son - PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID**

Apr 23, 2023 - 23:54



*Hari Kedua Pelaksanaan Pelayanan Khusus Hari Raya Idul Fitri Lapsustik Purwokerto*

PURWOKERTO - Idul Fitri merupakan hari yang dinanti nantikan dan merupakan hari kemenangan bagi Umat Islam, pada momen ini juga warga binaan dapat berkumpul dan bertemu dengan keluarganya baik secara online maupun secara tatap muka langsung, Minggu (23/04/2023).

Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah kembali membuka layanan khusus dalam Rangka Hari Raya Idul Fitri 1444 H bagi keluarga warga binaan. Layanan khusus ini meliputi layanan video call, layanan kunjungan tatap muka dan layanan penitipan barang atau makanan.



Hari ini adalah hari kedua layanan khusus Idul Fitri 1444 H, pada hari ini Lapas Narkotika Purwokerto menugaskan 13 orang pegawai dan dibantu oleh Taruna Taruni Poltekip dengan koordinator Ka. KPLP, Fitroh Qomarudin.

Pada hari kedua ini, jumlah pengunjung lebih banyak daripada hari pertama, yaitu sejumlah 27 orang pengunjung. Hal ini dikarenakan para keluarga warga binaan sudah sangat rindu untuk bertemu dengan keluarganya yang sedang menjalani masa pidana di Lapas Narkotika Purwokerto. Kesempatan ini menjadikan momentum yang penuh kebahagiaan untuk melepas rindu dan

mengucapkan kata maaf setelah sekitar 2 tahun lebaran mereka tidak dapat berjumpa.

Fitroh Qomarudin selaku Ka. KPLP yang juga merupakan koordinator hari kedua pelayanan khusus dalam rangka Hari Raya Idul Fitri 1444 H menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan reward bagi warga binaan yang telah mengikuti kegiatan pembinaan dengan baik dan tertib serta menjalankan Ibadah Puasa Ramadhan.

"Idul Fitri adalah hari kemenangan bagi semua Umat Islam, hal ini juga berlaku bagi warga binaan yang tengah menjalani masa pidananya. Namun, suka cita sangatlah terlihat dari wajah warga binaan ketika mereka bisa bertemu dan berjumpa dengan orang yang mereka sayangi," ujarnya

Seluruh kegiatan berjalan dengan baik dan Lancar dengan tetap memperhatikan faktor keamanan dan ketertiban.

(Humas Elkapur)